
Maximilian Knauer
Beitrag von „Jet93“ vom 1. Mai 2021, 12:11

Da stimme ich mit dir überein, Dude.  In jedem Fall hätte der Verein die Sache aber von
Anfang an ganz anders kommunizieren müssen. Das war naiv, denn die Reaktion war
vorherzusehen. Ich denke, man hätte mit einer entsprechenden Kommunikationsstrategie die
Wogen erst gar nicht aufkommen lassen.
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